



山城中学校だより ～1月号～

<http://www.kizu.ed.jp/yamashiro-jhs/>

～生徒目標～
「一生懸命が格好良い。
仲間とともに・・・」

令和8年1月8日発行

笑門来福～笑う門には福来る～

毎年恒例、年末に清水寺にて披露される今年の漢字、2025年の漢字は「熊」でした。「熊」が選ばれた理由は、市街地への出没や人的被害が過去最多となり、生活に大きな影響を与えたためだそうです。木津川市・山城町でも多数の目撃情報が寄せられ、不安に感じていた人もいるでしょう。その他に、「米」がコメ価格の高騰・円安などを理由に候補として挙がったそうです。

1年を振り返る際に、どんな視点で振り返るかは、個人それぞれです。2025年は、日本で初の女性首相 高市氏就任(京都の隣、奈良の方です)、関西万博の成功(京都の隣、大阪での開催でした)など、みなさんに身近で前向きな出来事もたくさんあった1年でした。冬休み、年末年始にかけて、みなさんは昨年をどのように振り返りましたか。

2学期の終業式の校長あいさつでは、みなさんの大きな成長について話がありました。それぞれの学年が、それぞれの課題に向き合い、大きな行事を成功させました。「できない」と思い込むのではなく、挑戦したからこそできた成長です。また、まわりの人を大切にし、助け合い、人を喜ばせる言動が徳を積むことにつながる。徳を積めば、運がよくなる。そんなみなさんだからこそ、地域の方や保護者の方に感動を与え、温かい応援があったのだと思います。昨年1年間、いいことばかりではなかったでしょう。反省はもちろん大切です。しかし、せっかくの年の初め、みなさんに送りたい言葉は「笑門来福～笑う門には福来る」です。

木津川市在住のみなさんにとって、2025年の漢字「熊」は確かに1年を象徴する漢字です。ですが、2026年の1年を前向きに笑顔で過ごし、福がいっぱいの1年にしてほしいと願っています。心新たに、それぞれ目標を立ててみましょう。

各種大会・コンクール等 結果

第43回八幡市民総合体育大会 バスケットボール(女子)の部 第3位

人権啓発ポスターコンクール 会長賞 松岡 優真

相楽地方読書感想文コンクール優秀賞 山元 心陽 吉羽 七生 森岡 茉子

相楽地方教育美術展 出展 高田 和花 中川 結香 西村 美玖

船戸 蒼葉 田中 里歩 福井 遼玖

※人権作文コンテストより、感謝状を学校にいただきました。

1月行事予定



8	木	3学期始業式 安全登校指導	特	×	×	10:30	※	20	火	↓	A	○	○	16:45	※
9	金	3学期給食開始 一斉委員会⑦	B	○	○	16:45	※	21	水		C	○	×	16:45	※
10	土							22	木	3年学年末テスト① 小6授業体験	特	1・2年△ 3年×	○	15:25	※
11	日							23	金	3年学年末テスト②	A	1・2年△ 3年×	○	15:40	※
12	月	成人の日						24	土						
13	火		B	○	○	16:45	※	25	日						
14	水		特	○	○	16:45	※	26	月	1、2年教育相談①(希望制)	D	○	○	16:45	※
15	木	学校公開③ふるさと学習(1.2年) PTA本部役員選挙	C	○	○	16:45	※	27	火	1、2年教育相談②(希望制)	B	○	○	16:45	※
16	金	避難訓練(地震) 英検③	D	○	×	16:45	※	28	水	1、2年教育相談③(希望制)	D	○	×	16:45	※
17	土							29	木	1、2年教育相談④(希望制)	D	○	○	16:45	※
18	日							30	金	1、2年教育相談⑤(希望制)	B	○	○	16:45	※
19	月		C	○	○	16:45	※	31	土						

学校公開・ふるさと学習発表会のお知らせ

今年度より取り組んでいる課題解決型の学習「ふるさと学習発表会(1・2年生)」を、ご協力いただいた地域の皆様、ご指導いただいている つくる株式会社 熊本様、横浜商科大学 醍醐教授をお招きし、下記の日程で開催します。ぜひご参観ください。

**日時：1月15日(木) 11:50～12:40 2年生発表 (間に給食をはさみます)
13:20～15:15 1年生発表**

場所：山城中学校 体育館

保護者・地域の皆様へ 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。謹んで新春をお祝い申し上げます。

平素は、本校教育推進に格段のご協力、ご支援をいただき、心よりお礼申し上げます。

旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。保護者・地域の皆様、ご家族にとりまして素晴らしい一年になりますようお祈り申し上げます。

さて、本年度も残すところ三ヶ月となりました。三学期は、まとめの学期として「深く考え、明るく強く心豊かな生徒の育成」の教育目標を念頭におき、まとめ・評価・反省・改善・前進をしたいと考えております。保護者・地域の皆様におかれましても本年度の山城中学校の教育に対し評価いただき、一層のご支援をいただきますようよろしくお願ひいたします。新年は心が新しく爽やかな気持ちになります。その新たな気持ちを常に持ち続け、生徒たちひとりひとりに我々教職員は、何ができるか、何をすべきかを思考し一致団結して日々の教育活動に邁進する所存でございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 高橋 敬子